



もおかにししょう

真岡西小だより

もおかしりつもおかにししょうがっこう
真岡市立真岡西小学校

令和6年度第7号

2024. 11. 20発行

ホームページもご覧ください



㊦いさついっぱい ㊧のちいっぱい ㊨んどううたいいっぱい ㊩ほんえがおいいっぱい ㊪もいやりいっぱい

ちよつとうれしい話 ～主体性と思いやり～



「憩^{いこい}の広場」や正門付近の木々が赤や黄色に色づき、秋の深まりを感じるこの頃です。先日の運動会には、多くの保護者・御家族の皆様にお越しいただき、ありがとうございます。たくさんの皆様にお手伝いいただきましたこと、最後まで温かい御声援をいただきましたことに、改めて御礼申し上げます。当日朝は肌寒さを感じる日和でしたが、各団長を中心とした応援の声と真剣勝負を繰り広げる子供たちの熱気がそれを上回り、最高の運動会となりました。6年生が開閉会式の進行を務めたり、それぞれの係でリーダーシップを発揮したりするなど、最後の運動会を成功させようと積極的に行動する姿は下級生の手本であり、本当に立派でした。

後日行われた青少年健全育成連絡会やPTA総務委員会の折、運動会の話になることがありましたが、参会の方からは「子供たちが競技、応援、係活動に最後まで熱心に取り組んでいた」「いい加減な態度でやっている子がいなかった」「一生懸命のダンスやソーランに、元気をもらった。音楽が耳から離れない」などの声をいただきました。さらには、こんな出来事があったと、うれしそうに話してくれた役員さんがいました——1・2年生の「西っ子かいじゅういざ、参上！」が始まった時のことです。係テント内の席にいた児童が、テント後方から演技を観覧している方がたくさんいることに気づき、6年生の声掛けで係児童みんなが頭を下げたりかがんだりして姿勢を低くしたのだそうです。

運動会の話から離れますが、先日はこんな話も伺いました。

ある登校班で、学校へ向かう途中で下学年の子が防犯ブザーを誤って側溝に落としてしまったんだそうです。さらに悪いことにブザーは鳴り続いています。班長さんはそのままにはせずと思い、近くの家へ助けを求めました。幸い、住人の方が出てきてくれました。が、その時班長さんは、班の子たちをそのまま待たせていいのか、それとも学校に遅れないようにブザーのことはお願いして学校に向かった方がいいのか、出てきてくれた方に学校へ電話してもらった方がいいのか、刻一刻と時間が過ぎる中でとても困ったんだそうです。するとその方は、拾っておくから心配しないで学校へ行くよう子供たちに話してくれました。班長さんはお礼を伝えてから再びみんなと歩き出し、全員無事に遅れることなく学校に着くことができました。(ちなみに防犯ブザーは、その方がわざわざ学校に届けてくださいました。有り難いとはこのことです。)

その時の状況に応じてよく考えて思いやりをもって行動したり、責任をもって役割を果たそうとしたりする子供たちの姿に、主体性の芽が育っていることを感じ、大変うれしく思いました。と同時に、このような主体性や思いやりの心が、これからも西っ子の間に広がってほしいなあと思います。



この人に聞きました!

今年の運動会で、応援団長として活躍した2人に、運動会にかけた思いや皆さんへのメッセージを語ってもらいました!

白組応援団長の おだしま そうま 小田島 蒼真さん(6-3)

運動会を終えて、自分の中では、やり残しのない最後の運動会が全力でできたと思います。1～5年生のみなさんが全力で応援してくれた支えもあり、おかげでわずか3点差で赤組に勝つことができ、とてもうれしかったです。

応援団長をやって人前に立つことが少し得意となり、これからも人前に立つことに自信をもち、いろいろなことに挑戦していきたいです。小菅副団長、たいこの阿部君、応援団のみんなと練習に取り組むことができ、本番でも協力して応援できたと思います。

赤組応援団長の たかまつ りゆうと 高松 龍人さん(6-1)

運動会が終わって、ぼくは赤組みんなが全力で心をひとつにしてがんばれたことがとてもうれしいです。

ぼくがなぜ団長になったかということ、小学校最後の運動会を過去一番レベルに盛り上げて、勝っても負けても最高の運動会にしたかったからです。今年は負けてしまったけど、テントが応援の声で盛り上がる最高の運動会になりました!!団長として一番工夫したのは、動きを大きく見せるためにふりつけなどを全力でがんばったことです。うまくいかなかったことは、競技が終わった後のてっしゅうのタイミングでした。心がけたことは、何が何でも声を出しまくることです。ふりつけをまちがえても応援はとどくので、そこを意しきました。

最後に赤組と白組のみなさん、6年生最後の運動会を最高のものにしてくださり、ありがとうございます。ぼくは、応援団長というきょうな体験を、これからの行事などに生かしていきたいです。

運動会スローガン

全員主役の西リンピック 笑顔と仲間を大切に がんばることが金メダル！



お助け綱引き 4年



大玉 わっしょい! 2年



おどれ! なげろ! かいじゅうたち 1年



3年旋風を巻き起こせ



B・T・S 5年



B・T・S Ver.2 6年



背中を渡れ! チーム友達! 6年



背中を渡れ! チーム友達! 6年



西っ子かいじゅう いざ、参上! 1・2年



Bling-Bang-Bang-Born 3・4年



西小ソーラン2024 5・6年



西小ソーラン2024 5・6年



紅白対抗選抜リレー 選抜



白組応援団



赤組応援団